
Pièces 5 Pièces

Superficie 164 m²

Référence SWI 1220

Prix 1 795 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Grimaud , entre le village et la mer, dans un domaine sécurisé de 10 villas, sur un

terrain  de  1200  m2  bien  complanté  (oliviers  centenaires)  avec  piscine  12mx3,

garage  et  buanderie  de30  m2  et  patio.  Portail  automatique  ,espace  pavé

permettant de garer plusieurs véhicules. La villa en parfait  état et conçue avec de

beaux  matériaux  se  compose  ainsi  :  Entrée  avec  toilettes  invités  donnant  sur  un

grand séjour  avec  cheminée  et  belle  cuisine  américaine  donnant  sur  la  piscine  et

une terrasse couverte. Une chambre de maitre avec douche italienne ,desservie par

un long couloir lumineux aménagé en ...

Grimaud,  in  a  secure  domain  of  10  villas,  on  a  plot  of  1200  m2  well  planted

(century-old  olive  trees)  with  swimming  pool  12mx3,  garage  and  laundry  room of

30  m2  and  patio.  Automatic  gate,  paved  space  allowing  several  vehicles  to  be

parked.  The  villa  in  perfect  condition  and  designed  with  beautiful  materials  is

composed as follows:  Entrance with  guest  toilet  opening onto a  large living room

with fireplace and beautiful American kitchen opening onto the swimming pool and

a covered terrace. A master bedroom with Italian shower, served by a long, bright

corridor converted into a dressing room. ...

SAUT WINTER IMMOBILIER

23 Chemin des Clematites - 83580 GASSIN
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